



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/4122

08/02/2020

6566

AUTOR/A: BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GPP); VÁZQUEZ ROJAS, Juan María (GPP); TOMÁS OLIVARES, Violante (GPP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que RENFE ha puesto en marcha un proceso de licitación que permitirá renovar todos los trenes de Cercanías y Media Distancia de la Región de Murcia; excepto los de Ancho Métrico que tienen menos de 10 años de antigüedad.

En todo caso, en estos momentos la prioridad absoluta del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 13 de abril de 2020